

# *L'ONU appelle à une action décisive pour protéger les enfants de la malnutrition*

---



La Havane, 12 janvier (RHC)-Actuellement, plus de 30 millions d'enfants dans les 15 pays les plus touchés souffrent d'émaciation – ou malnutrition aiguë – et 8 millions d'entre eux souffrent d'émaciation grave, la forme la plus mortelle de dénutrition. Une lourde menace plane sur la vie de ces enfants et sur leur santé et leur développement à long terme, qui a un impact sur les personnes, les communautés et les pays, souligne un communiqué signé par plusieurs agences de l'ONU.

Les agences des Nations Unies appellent de leurs vœux une intervention décisive et rapide pour empêcher que cette crise ne tourne à la tragédie pour les enfants les plus vulnérables dans le monde. Tous appellent à accroître les investissements à l'appui d'une action coordonnée des Nations Unies qui soit proportionnelle aux besoins inédits provoqués par cette crise grandissante, avant qu'il ne soit trop

tard.

«La situation risque de se détériorer encore davantage en 2023 », a déclaré Qu Dongyu, Directeur général de la [FAO](#). «Nous devons faire en sorte qu'une alimentation saine soit disponible, abordable et accessible pour les jeunes enfants, les filles, et les femmes enceintes ou allaitantes», a ajouté Qu Dongyu.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310440-lonu-appelle-a-une-action-decisive-pour-protger-les-enfants-de-la-malnutrition>



**Radio Habana Cuba**